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MAARTEN BOTTERMAN:  Bom dia, já é quase a hora. Por favor, peço que se sentem.  

Bom dia a todos, obrigado por estarem na ICANN 75, fórum 

público de Kuala Lumpur, Malásia. Essa é a última reunião 

pública do ano, e segunda reunião híbrida depois de dois anos e 

meio de reuniões apenas virtuais. Gostaria de agradecer a 

comunidade pelos debates da semana e por avançar em 

assuntos chave, como ameaças à segurança DNS em domínios de 

topo com dados de registro IDN e aceitação universal, e outros 

assuntos importantes. Várias dessas iniciativas nos permitem 

evoluir como avaliamos e implementamos recomendações. Isso 

marca o culminar de uma semana muito produtiva, bem como de 

um período de tempo desafiador e em constante evolução. No 

entanto, a comunidade da ICANN voltou a se reunir, continua a 

progredir no trabalho e colaborou de todas as formas possíveis, 

tanto na sala quanto online. Vamos comemorar juntos todo o 

bom trabalho que foi feito reconhecer o alívio que alguns de nós 

sentimos agora que estamos de volta ao mesmo lugar depois de 

tanto tempo. Voltando à sessão, deixe-me destacar como o fórum 
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público é sempre uma grande oportunidade para a diretoria da 

ICANN e a comunidade se unirem. Não podemos fazer o nosso 

trabalho se não tivermos notícias suas. É nossa responsabilidade 

agir no interesse coletivo de todas as partes interessadas e ouvir 

diretamente de você o que está em sua mente. Em nome da 

Diretoria, encorajo você a aproveitar esta oportunidade para 

fazer perguntas, fazer comentários e compartilhar seus 

pensamentos. O Conselho está empenhado em facilitar o 

progresso ascendente de várias partes interessadas, o processo 

para progredir no trabalho e, claro, estamos comprometidos com 

a melhoria contínua e com a realização do trabalho em conjunto. 

Lembre-se também de que a sessão não substitui os comentários 

públicos t. o que a ICANN está buscando em várias questões e 

políticas como você. encontrará nas páginas relevantes nos sites 

da ICANN. Se você quiser avaliar questões específicas que estão 

sujeitas a comentários públicos, use o sistema on-line disponível. 

É a única maneira de seus comentários receberem a devida 

consideração do comitê apropriado, organização de apoio e 

membros da equipe. Então, obrigado por estar aqui, e aguardo 

suas perguntas e comentários. Mas antes de começarmos, o 

ombudsman da ICANN, Herb Waye, gostaria de dizer algumas 

palavras sobre os padrões de comportamento esperados da 

ICANN. E então Alex Dans, da organização da ICANN, explicaria o 

formato da sessão de hoje. Herb, o chão é seu. 
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HERB WAYE:  Obrigado, Sr. Presidente. Meu nome é Herb Waye e sou o 

ombudsman da ICANN. A outra ombudsman Barbara Curwin está 

atendendo virtualmente. Damos as boas-vindas ao Fórum 

Público ICANN75 com uma saudação especial aos recém-

chegados à ICANN. Espero que sua primeira experiência com a 

ICANN tenha sido positiva e agradável. Nosso papel é garantir que 

a comunidade da ICANN seja tratada de forma justa, tanto online 

quanto pessoalmente. que todos possam desfrutar de um 

ambiente profissional e respeitoso. Como agora participamos de 

nossa segunda reunião híbrida, esta reunião anual em Kuala 

Lumpur dá continuidade a um esforço contínuo do meu 

escritório, da comunidade da ICANN, da organização da ICANN e 

da diretoria para promover uma participação presencial e virtual 

que seja segura, respeitosa e profissional, e também diversa, 

equitativa e inclusiva, onde todos possam sentir que pertencem. 

Todos temos o direito de esperar profissionalismo e cortesia 

quando nos envolvemos com a ICANN em seus formatos. Os 

padrões de comportamento esperados da ICANN regem todos os 

aspectos da interação entre os participantes das atividades da 

ICANN, incluindo comunicação verbal, visual e escrita. O assédio 

não será tolerado. Desejo-lhe um fórum público profissional e 

respeitoso, obrigado fique seguro e seja gentil. E para encerrar, 

gostaria de agradecer pessoalmente e do meu escritório a 

Maarten e Leon pela colaboração e apoio que demonstraram ao 

ombudsman do escritório e gostaria de desejar a Tripti e Danko 
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um mandato muito bem-sucedido e produtivo em suas novas 

funções com o Quadro. Obrigada. Alex. 

ALEX DANS:  Obrigado. Bem-vindos a todos, meu nome é Alex Dans e sou o 

diretor de comunicação para as Américas na organização da 

ICANN. Vou explicar brevemente o formato desta sessão e como 

você pode participar. O fórum público de hoje durará uma hora. 

A sessão será dividida em três blocos. Todos os três blocos estão 

abertos a qualquer assunto de interesse da comunidade, e em 

cada bloco será facilitado por um membro do Conselho 

começando com Edmon Chung, seguido por Manal Ismail e 

depois Akinori Maemura. Uma vez que o primeiro bloco começa, 

há três maneiras de fazer uma pergunta ou fazer um comentário. 

Se você estiver participando do evento pessoalmente, basta ir ao 

microfone e aguardar sua vez de fazer seus comentários. Lembre-

se de manter seus comentários breves e respeitosos com os 

participantes on-line ou pessoalmente. Antes de fazer seus 

comentários ou perguntas, por favor, diga seu nome, de onde 

você é e a quem você está representando ou afiliada, se for o 

caso. E lembre-se de falar devagar e com clareza para que os 

escribas e intérpretes captem corretamente suas palavras. Se 

você estiver participando remotamente, poderá entrar na fila 

virtualmente de duas maneiras. Se você quiser fazer uma 

pergunta ou um comentário verbalmente, clique no ícone 

"Levantar a mão" na parte inferior da tela e você entrará 

automaticamente na fila de palestrantes. Quando for sua vez de 
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falar, você verá uma mensagem na tela solicitando que você ative 

o som do microfone. Isso permite que você saiba que em breve 

será sua vez de falar. Depois de ser apresentado, certifique-se de 

ativar o som do microfone. E antes de fazer seu comentário ou 

pergunta, por favor, diga seu nome, de onde você é e quem você 

representa ou é afiliado, se aplicável. E lembre-se de falar 

devagar e claramente. Se você não conseguir expressar sua 

pergunta ou comentários, escreva-o no pod de perguntas e 

respostas do Zoom. Vou ler a pergunta em voz alta. Por favor, não 

faça sua pergunta nos chats. Não estamos rastreando perguntas 

feitas no bate-papo, e sua pergunta não será lida se você escrever 

lá. Ao enviar uma pergunta ou comentário para o pod de 

perguntas e respostas, inclua também seu nome, de onde você é 

e a quem você representa ou é afiliado, se aplicável. Cada pessoa 

terá dois minutos para fazer uma pergunta ou comentário. Você 

verá um temporizador de dois minutos na tela. Usamos esse 

limite de tempo para facilitar o maior número possível de 

perguntas e comentários. O facilitador do Conselho responderá à 

sua pergunta ou se dirigirá ao membro do Conselho que estiver 

melhor equipado para responder à sua pergunta. Observe que o 

Conselho pode precisar de alguns segundos para determinar 

quem está melhor preparado para responder à pergunta. Se você 

tiver uma pergunta de acompanhamento, pedimos que você 

entre novamente na fila. Isso garante que todos tenham a 

oportunidade de fazer uma pergunta ou fazer comentários ao 
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Conselho durante o tempo previsto. A regra de dois minutos 

também se aplica a perguntas e comentários de 

acompanhamento. E, finalmente, não hesite em aproveitar os 

intérpretes qualificados que temos para nos apoiar. A 

interpretação em tempo real está disponível para todos os 

idiomas das Nações Unidas, inglês, francês, espanhol, chinês, 

árabe, russo e também para português. Você pode encontrar 

mais informações na página da sessão, o link está disponível na 

caixa de bate-papo. Quero agradecer aos nossos intérpretes 

incrivelmente habilidosos por tornarem esse recurso possível e 

também lembrar a todos novamente para falarem o mais 

devagar e claramente possível ao fazer uma pergunta ou um 

comentário. O idioma falado no Zoom pode variar durante a 

sessão, dependendo de quem está falando. Para uma melhor 

experiência, recomendamos que você selecione o idioma que 

fala ou ouve clicando no ícone Interpretação localizado na barra 

de ferramentas Zoom, por exemplo, se você selecionar inglês, 

sempre que alguém falar em um idioma diferente do inglês, ele 

será traduzido automaticamente para inglês no canal que você 

selecionou. Vamos agora abrir o primeiro bloco. Nosso primeiro 

facilitador do Conselho é Edmon Chung. Edmon, o chão é seu. 

EDMON CHUNG:  Obrigado. Edmon Chung aqui, deixe-me falar brevemente em 

chinês. Eu gostaria de dizer isso porque Alex nos disse que 

podemos usar serviços de interpretação. Bem-vindo ao Fórum 

Público da ICANN. Vamos começar. 
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MICHAEL PALAGE:  Obrigado, Edmon. Meu nome é Mike Palage. Eu sou dos Estados 

Unidos. E estou falando aqui hoje a título individual. Gostaria de 

começar dedicando esta intervenção a Marilyn Cade, que a 

comunidade da ICANN perdeu. Ela passou a maior parte de sua 

vida dedicada ao avanço do modelo multissetorial e acho que 

isso é algo que todos aqui deveriam se esforçar para fazer. Goran, 

esta intervenção é dirigida a você. No início desta semana, eu 

estava cautelosamente otimista quando ouvi notícias na casa da 

parte contratante sobre avanços sendo feitos em relação ao 

abuso de DNS, tanto do ponto de vista contratual quanto do 

ponto de vista do processo de desenvolvimento de políticas em 

potencial. No entanto, surgiram algumas preocupações ao longo 

da semana que gostaria de abordar aqui. Primeiro foi o número 

de partes contratantes que parecem estar a par. Embora a ICANN 

tenha mais de 2.000 registradores contratados e mais de 1.000 

registros contratados, parece haver uma disparidade entre 

aqueles que tinham conhecimento dessas negociações. Acho 

importante que, sempre que a ICANN entrar em qualquer tipo de 

negociação, ela se certifique de que haja representantes de todas 

as partes interessadas nesses grupos específicos, além de honrar 

os respectivos estatutos que os registros e os registradores têm. 

A segunda e talvez maior preocupação foi a discussão sobre um 

PDP expedito. Isso é preocupante à luz dos comentários que 

você, Goran, fez no início desta semana sobre a escolha em 

relação às próximas eleições da ITU e como o modelo da ICANN 
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trata de capacitar os indivíduos a terem voz. Eu concordo 

totalmente com você. No entanto, minha preocupação é se existe 

um perigo potencial se a ICANN estiver negociando com um 

determinado grupo de pessoas e depois não puder comer um bife 

à mesa. Portanto, à luz de suas próprias metas para 2017, 

especificamente a meta sete, peço que você detalhe todas as 

discussões que teve com as partes contratantes sobre o abuso de 

DNS, quando você as teve e quaisquer documentos relevantes 

que você troque. 

EDMON CHUNG:  Obrigado Mike. Isso é diretamente para você, Goran. 

GORAN MABRY:  Ninguém mais quer tirar isso do Conselho? 

EDMON CHUNG:  Ele te perguntou diretamente, eu acho. 

GORAN MABRY:  Em primeiro lugar, muito obrigado por trazer à tona. Marilyn. 

Acho que todos sentimos muito a falta dela. Sinto falta dela 

parada na fila e se apresentando com seu nome. Como ela 

sempre fez. Você pode me ouvir? Algumas pessoas podem me 

ouvir. De qualquer forma, respondendo à sua pergunta, as partes 

contratadas vêm discutindo e considerando uma proposta entre 

si para iniciar alterações nos contratos com foco na melhoria das 

disposições existentes sobre abuso de DNS. Eles compartilharam 

essa ideia conosco. E eu sou, mas posso apoiar este esforço das 

partes contratadas para trazer mudanças significativas e 

executáveis para ajudar a elevar o piso comum para combater o 
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abuso de DNS, comprovando a melhoria das disposições 

existentes. Se isso acontecer, a negociação ocorrerá entre a 

organização da ICANN e, respectivamente, os grupos de partes 

interessadas de registro e registrador, conforme prescrito nos 

contratos. E então faremos, se chegarmos a um acordo, teremos 

um período de comentários públicos entre eles, que vai para toda 

a comunidade. Se outros membros da comunidade tiverem 

dúvidas, sugerimos entrar em contato diretamente com as partes 

contratadas, e a organização da ICANN apoia muito isso para 

manter isso limitado, mas também é uma proposta limitada, e 

isso é importante. Ah, novamente, essa foi apenas a segunda vez 

esta semana. Esses são limites à disposição já existente nos 

contratos. Tudo o que é novo, claro, tem que passar pelo 

processo de PDP, e não vai ficar fora da nossa missão, vai ser a 

capacidade técnica, por exemplo quando se trata de conteúdo. E 

isso não afetará nenhuma das discussões que temos sobre dados 

de registro de domínio ou acesso a esses dados. Muito obrigado. 

EDMON CHUNG:  Obrigado, Goran. Próximo por favor. 

NUR ADLIN HANISAH BINTI SHAHUL IKRAM: Olá a todos. Meu nome é Adlin, NextGen da 

Malásia. Eu sou um estudante de doutorado da Universidade 

Islâmica Internacional da Malásia. Minha pergunta é: a ICANN tem 

algum plano para ter sua própria publicação em periódico para 

incentivar estudantes, acadêmicos e participantes do setor em 

todo o mundo a escrever discussões sobre os problemas atuais 
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relacionados à ICANN, ou prever alguns problemas emergentes e 

dar algumas ideias, sugestões, e recomendações em uma única 

plataforma? A prática atual é que os artigos publicados estão 

dispersos em diferentes periódicos. Obrigada. 

EDMON CHUNG:  Obrigado pela pergunta. Muito boa pergunta. Na verdade, do 

lado da Ásia-Pacífico, de onde eu acredito que você é, há um 

boletim informativo que o Hub APAC da Ásia-Pacífico envia por 

aí, e também há o Espaço APAC que também recebe essas 

informações, eu acredito. Não sei se algum outro membro do 

Conselho gostaria de acrescentar a isso. Por favor Kaveh. 

KAVEH RANJBAR:  Eu acho que é uma pergunta válida, especialmente se você 

estiver falando sobre periódico acadêmico. Nós não fazemos tal 

coisa, e acho que a ICANN seria muito tendenciosa para executar 

tal coisa. Mas se houver iniciativas, tenho certeza de que eles 

podem pedir à ICANN, e eu seria um dos apoiadores para que a 

ICANN basicamente apoiasse essa iniciativa. Obrigada. 

EDMON CHUNG:  Obrigado, Kaveh. O próximo da fila, por favor. 

ORADOR NÃO IDENTIFICADO:   Olá, falo a título pessoal. Eu tenho dois pontos, um sobre abuso 

de domínio. Há as estatísticas dizendo que está caindo, isso não 

é verdade. O que está aumentando é a capacidade dos 

abusadores permanecerem indetectáveis. E isso dá a impressão 

de que o abuso está diminuindo. Temos que nos concentrar em 

novas maneiras de lidar com isso. Perseguir domínios abusivos 
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não vai funcionar sozinho. Temos que marcar domínios 

confiáveis como tal de forma legível por computação. Meu outro 

ponto é sobre novos domínios genéricos de primeiro nível. 

Porque estamos falando de uma nova rodada, tínhamos uma 

palavra muito incompreensível para nos referirmos a isso, 

chamamos de programa SubPro, o. r para procedimentos 

subsequentes, o ponto era evitar o uso de rodada. Parece que 

agora estamos falando de rodadas de qualquer maneira. E a 

lógica das rodadas é tal que se as pessoas não souberem que tem 

outra rodada, quer dizer, uma rodada é anunciada, todo mundo 

vai pular nessa rodada. Foi exatamente o que aconteceu da 

última vez. Isso levou à desordem fundamental. A rodada de 2012 

foi altamente falha porque havia muitas pessoas dentro e, claro, 

demorou muito para ser processada. A tentativa de tornar tudo 

previsível na verdade se derrotou por causa dos atrasos e da falta 

de uma rodada. Portanto, certifique-se de que, quando você 

iniciar a próxima rodada, a próxima rodada já esteja anunciada e 

seja confiável. Isso é tudo. 

EDMON CHUNG:  Obrigado. Acho que em termos de abuso de DNS, o Conselho 

definitivamente está analisando a questão de maneira muito 

ativa. E sabemos que há uma dinâmica no mercado sobre o 

abuso de DNS, tanto em termos de mitigação quanto em termos 

de estatísticas que você vê. Mas eu me pergunto se Becky, ou Avri, 

ou outros querem adicionar. Avri, por favor. 
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AVRI DORIA:  Obrigado Edmon. Sim, já faz muito tempo. Uma das coisas que 

você mencionou enquanto falava foi que havia muitas falhas. 

Uma das coisas que foi intencionalmente anunciada como parte 

dessa falha é que, embora houvesse procedimentos 

subsequentes ou talvez chamados de outras rodadas, primeiro 

haveria um período de análise, compreensão e retrabalho. Essa 

suposição ainda está de pé. E com essa rodada ou procedimento, 

uma vez que ocorra, a noção de que haverá longos períodos de 

atraso não fará parte porque essa análise foi feita. Então, 

descobrir como as rodadas vão continuar provavelmente vai 

receber muito mais atenção, e não deve haver esse intervalo 

longo. Eu não acho que nenhum de nós esperava que fosse tão 

longo quanto tem sido. Mas como você disse, havia muito o que 

trabalhar. E está sendo trabalhado. Então, espero que desta vez 

seja entendido e aceito t. que as rodadas ocorrerão em uma 

ordem previsível. Obrigado. 

EDMON CHUNG:  Obrigado, Avri. Becky queria adicionar também? 

BECKY BURR:  Não, concordo com tudo que Avri disse. Acho que Sarah tinha 

algo a acrescentar sobre abuso de DNS. 

EDMON CHUNG:  Sarah. 

SARAH KIDEN:  Obrigada. Sim, abuso de DNS. Temos dados concorrentes 

acontecendo. Vemos os dados mostrando, está caindo. Temos 

outros partidos e a comunidade nos dizendo que está subindo. 
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Nesta fase, achamos que é proveitoso fazer com que todos se 

concentrem no fato de que o abuso de DNS é uma questão 

importante, independentemente do volume ou das tendências. E 

devemos levar o crédito certamente para estender a mitigação 

que isso é algo que o Conselho gostaria de ver, algum movimento 

comum, e estamos muito prontos para ver o movimento em 

direção à mitigação, em vez de debatermos interminavelmente 

sobre cima ou para baixo. Obrigado. 

EDMON CHUNG:  Obrigado Sarah, agora vou passar para meu colega Manal. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado Edmon, e falando brevemente em árabe antes de 

começarmos. Gostaria de dar as boas-vindas à segunda parte da 

reunião do ICANN75 em Kuala Lumpur. Gostaria de continuar 

recebendo as perguntas, e gostaria de pedir que se atenha ao 

tempo limite de dois minutos para que possamos responder o 

maior número possível de perguntas de quem está participando 

aqui, ou remotamente. Então vamos ter a coisa. Fila, por favor. 

RAOUL PLOMMER:  Obrigado. Olá, pessoal. Meu nome é Raoul Plommer. Sou o 

presidente do NPOC e membro do grupo de partes interessadas 

não comerciais. Eu sou da Finlândia. Vou começar citando o 

comentário do CEO da ICANN na segunda-feira: "Somos uma 

organização sem fins lucrativos e todo o dinheiro que temos deve 

ser usado para o interesse público do que fazemos para garantir 

a estabilidade da Internet". Como Goran sugere aqui, e acho que 

ninguém nesta sala vai argumentar contra, a Internet é realmente 
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para todos. A ICANN é realmente um serviço público global que 

também presta contas a todos que usam a Internet. Agora, pelo 

que sei, e corrija-me se estou errado, mas a ICANN não tem 

nenhuma política para cuidar de seu impacto ambiental. Goran 

escreveu um post no blog sobre nossa emissão de CO2 em 2019. 

Mas infelizmente a comunidade não agiu desde então. Agora é 

hora de tornar a ICANN sustentável e impedir que ela piore as 

mudanças climáticas do que já é. Como sempre me lembram, a 

Diretoria da ICANN precisa de novas iniciativas orientadas pela 

comunidade, a chamada abordagem de baixo para cima. Para 

agir na crise climática iminente, o que a Diretoria da ICANN 

precisa de nós é uma forte demonstração de apoio de sua 

comunidade. Acho que podemos facilmente conseguir isso aqui 

hoje, agora. Então, todos, se você quer que a ICANN inicie essa 

jornada para se tornar neutra em carbono e participe da redução 

das emissões mundiais de carbono, p. locação em pé. Sério? Se 

queremos tornar a ICANN neutra em carbono, levante-se. OK. Isso 

é melhor. Eu acho que é uma demonstração bastante forte de 

apoio a isso. Então espero que algo aconteça sobre isso. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado. Maarten, você gostaria de responder? 

MAARTEN BOTTERMAN:  Obrigado, Raoul. e obrigado por tudo. E também nos trimestres 

as pessoas falaram sobre isso, e reconhecemos plenamente que 

este é um mundo onde fazemos parte e desempenhamos nosso 

papel. E o foco não é combater o aquecimento global, nosso foco 
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é considerar o que isso significa e como levar isso adiante. Então 

eu acho que mais discussões sobre isso acontecerão e estamos 

comprometidos em fazer isso. Uma coisa é que o fato de agora 

mudarmos para o híbrido, e talvez possamos usá-lo como um 

meio, e é algo que precisamos determinar juntos, não depende 

apenas da diretoria ou da organização, depende de todos para 

ver a melhor forma de facilitar isso, fazer um trabalho que 

importa e fazer isso da maneira mais ecológica. Então muito 

obrigado pela sua observação. Eu deveria vê-lo em nome de todo 

o Conselho. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado Maarten. Antes de continuarmos com a fila, deixe-

me fazer a participação remota. Por favor, Alex. 

ALEX DANS:  Obrigado. Vou ler uma pergunta em espanhol. Então talvez você 

possa usar seus fones de ouvido. Esta é uma pergunta de Alberto 

Soto. O próximo general da LACRALO. será realizada fora de uma 

reunião do ICANN75, portanto, os voluntários da LACRALO não 

poderão participar a menos que paguem sua própria passagem 

aérea e acomodação em hotel. Dado que o custo mais alto é a 

passagem aérea para participar desta reunião, por que você está 

fazendo isso dessa maneira? Obrigada. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Alex. Quem gostaria de levar isso? Sim, Leon, por 

favor, vá em frente. 
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LEON SANCHEZ:  Então, como a pergunta foi feita em espanhol, também 

responderei em espanhol. Leon Sanchez assume a palavra. 

Obrigado Alberto pelos seus comentários. Estamos trabalhando 

em conjunto com a organização para descobrir como podemos 

apoiar o maior número possível de pessoas para que possam 

participar do LACRALO geral. assembleia em Cancún. Estamos 

plenamente conscientes de que tradicionalmente este general. a 

assembleia foi realizada alguns dias antes da reunião pública da 

ICANN, ou então bem no final da AGM. Portanto, aqueles de vocês 

que não são viajantes financiados precisam voltar para casa. 

Então, de certa forma, isso dificulta um pouco a adesão de todos, 

a participação. Torna-se difícil assistir tanto à assembleia quanto 

à reunião pública, mas estamos analisando isso. E estou 

esperançoso de que chegaremos a uma opção que possibilite aos 

participantes participar da AGM, bem como da assembleia da 

LACRALO. Portanto, tenha paciência conosco, agradeço sua 

paciência e fique atento às nossas atualizações porque estamos 

trabalhando para tornar isso possível, obrigado. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado Leon. E vamos continuar com a fila por favor. 

MASON COLE:  Obrigado, Manal. Meu nome é Mason Cole. Eu sou dos Estados 

Unidos e estou aqui com o círculo empresarial. Eu ofereço o 

seguinte sobre o Sistema de Divulgação WHOIS pelo grupo de 

negócios. Como Becky indicou no início desta semana, ele 

realmente deveria ser renomeado como sistema de solicitação 
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para evitar confusão. Além disso, o registro é fundamental para 

determinar o nível de demanda mesmo para registradores não 

participantes. O BC acredita que o documento de design deve ser 

revisado para antecipar a participação obrigatória mesmo que os 

funcionários não tenham sido instruídos t. o evitar ter que 

reestruturar o sistema posteriormente para acomodar as 

necessidades da comunidade. É uma falha do sistema se os 

registros não forem incluídos. Caso contrário, é um sistema de 

busca e busca de dados WHOIS. Para ser utilitarista, é preciso 

haver transparência na comunicação de resultados, incluindo as 

razões apresentadas para a não divulgação e as taxas de 

divulgação. O BC acredita que há uma oportunidade agora de 

usar esse feedback da comunidade para fazer melhorias no 

design, de modo que seja mais do que apenas um sistema de 

emissão de bilhetes, mas tenha utilidade para a comunidade. 

Obrigada. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Mason. Devo entregar isso para você Becky, por 

favor? 

BECKY BURR: Obrigado, Mason, e acredito que aprecio os detalhes e um Natal 

com o qual você está contribuindo. Ouvimos em várias ocasiões 

em nosso dia do eleitorado questões sobre a extração de madeira 

e acredito que a organização tenha saltado direto sobre isso e 

está analisando as possibilidades para isso. Eu certamente 

entendo a questão de garantir que coletamos o máximo de dados 
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possível. O que o Conselho pede é algo que seja simples, fácil e 

rápido de construir e com boa relação custo-benefício. E foi isso 

que a organização da ICANN tentou implementar durante a fase 

de projeto. Acho que identificamos esse problema de extração de 

madeira como algo que a maioria das pessoas na comunidade 

parece achar muito importante. Podemos continuar a receber 

solicitações de funcionalidades adicionais, para incluir todos os 

registros, ou exigir que todos os registradores participem, ou 

qualquer uma dessas coisas, mas há uma compensação aqui, o 

que podemos fazer? Quanto mais tempo fizermos a iteração 

sobre qual função teremos, mais tempo levará para construir e 

mais custo será associado. A Diretoria foi bastante clara e vou 

repetir um pouco, que queremos ter certeza de que entendemos 

que a comunidade tem um entendimento compartilhado do que 

o sistema anteriormente conhecido como SSAD Light entregará e 

não entregará, e queremos entender que a comunidade acredita 

que há valor relacionado a facilitar o envio de uma solicitação, 

potencialmente mais fácil para os registradores processarem 

essas solicitações com base em informações mais completas e, 

em seguida, nas possibilidades de coleta de dados. É isso que 

estamos procurando. E qualquer ajuda que você possa nos dar 

sobre como devemos interpretar a solicitação de funcionalidade 

adicional à luz do objetivo concorrente de construir algo de forma 

rápida e eficiente também será muito apreciada. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Becky. E podemos tomar o próximo? Obrigada. 

Por favor, Kathy, vá em frente. 

KATHY KLEIMAN:  Olá, Manal. Olá, pessoal. Eu sou Kathy Kleiman, da American 

University Washington College of Law, e também cofundadora do 

Non-Commercial Users Constituency, falando por conta própria. 

Primeiro, é maravilhoso estarmos juntos novamente depois de 

anos difíceis. Este é o meu primeiro encontro em muito tempo. 

Cada comitê consultivo de organizações de apoio de SOs e ACs 

está trabalhando arduamente para capacitar e trazer novas 

pessoas. Para isso, tenho três sugestões, duas rápidas e uma 

mais longa. A primeira sugestão é quando a equipe da ICANN, a 

organização da ICANN que prepara a agenda está listando as 

sessões, por favor, não use siglas que não envolvam as siglas do 

SO e do AC, essas são as únicas que eu realmente conheço vindo 

da ICANN aprender módulos. Então, para esse fim, atualização 

final do NCAP, ou vamos comemorar, há grill. Isso não ajuda. 

Vamos dizer às pessoas que isso é colisão de nomes, que isso é 

uma celebração das regras do gerador de rótulos da zona raiz. E 

então as pessoas saberão clicar na sessão e entrar. 

Em segundo lugar, muitas de nossas sessões são lideradas pela 

organização da ICANN, outras são lideradas por membros da 

comunidade. Para aqueles que são liderados por membros da 

comunidade, incluindo sessões de processo de desenvolvimento 

de políticas, vamos listar os nomes e fotos dos voluntários que 
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estão liderando as sessões. Isso significa que as pessoas podem 

se intrometer e ouvir no corredor, e podem perguntar sobre as 

sessões. E podemos tentar construir uma ponte e trazê-los para 

nossas sessões. Por quatro anos meu nome não estava lá, o nome 

de Brian Beckham não estava lá, para o nome de Goran, embora 

fôssemos co-presidentes. Eu acho que é uma maneira melhor de 

fazer isso. Terceiro, vamos fornecer história e contexto, boa 

história e contexto quando apresentamos documentos. Há um 

documento de enquadramento da organização da ICANN para 8 

de março sobre o sistema genérico fechado e a discussão 

genérica fechada também chamada de acesso exclusivo a uma 

cepa genérica comum. E ainda não fala sobre o fato da ampla 

oposição em 2012, 2013, 2014 aos genéricos fechados. Essa foi 

uma oposição em toda a comunidade, em todo o GAC, em todo o 

mundo, das maiores e menores empresas. E eu realmente acho 

que precisamos fornecer mais contexto e mais história. Obrigada. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Kathy. Obrigado pela sugestão oportuna. É bem 

observado, especialmente porque o GAC também está 

reorganizando suas atividades de capacitação. Por isso, estamos 

tomando nota de suas boas sugestões. Alguém que queira 

acrescentar a isso? Edmon, por favor, vá em frente. 

EDMON CHUNG:  Não sobre os genéricos fechados, mas para o primeiro ponto que 

você fez, acho que estou desvendando que as siglas são muito 

importantes. E eu entendo o desafio, mas é claro que as siglas 
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também têm seu uso. Mas considero bem que a agenda não 

deveria incluir isso. Mas mesmo o conjunto de regras de geração 

de rótulos da zona raiz não diria muito. Sim, provavelmente 

mencionamos isso em termos de idiomas a serem incluídos em 

nomes de domínio. Celebrar diferentes idiomas agora é possível 

em diferentes nomes de domínio. Então obrigado por esse 

comentário. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Edmon. Sobre genéricos fechados, Avri, você 

gostaria de responder? 

AVRI DORIA:  Sim. Obrigado, Manal. Apenas brevemente sobre os genéricos 

fechados. Acho que em todas as discussões que levaram ao 

diálogo facilitado que vai acontecer com a GNSO, GAC, com a 

participação do ALAC, houve uma percepção de que são posições 

de oposição muito fortes com muitas posições no meio. Portanto, 

não acho que nenhuma posição esteja sendo negada e acho que 

há uma plena consciência de que há uma gama muito ampla de 

pontos de vista sobre isso. Então obrigado Kathy. E obrigado por 

continuar nos lembrando, mas, de fato, acho que há uma 

consciência de que há uma variação daqui para lá. Obrigado.  

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Avri. Antes de continuar com a fila, se me permite 

uma participação remota, por favor. 

ALEX DANS:  Obrigado, Manal. Antes de ir para a participação remota, quero 

lembrar a todos que falem devagar e com clareza para os 
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intérpretes e escribas. A próxima pergunta, não é uma pergunta, 

é uma fila verbal. É Abdulkarim Oloyede. Então, por favor, 

podemos desativá-lo. Sua linha está aberta, Abdulkarim. Você 

pode ativar o som? Ok, vamos então para a próxima pessoa. 

Temos Rick Lane. Podemos ativar o som de Rick Lane, por favor? 

RICK LANE:  Oi, você pode me ouvir? Rick Lane, para constar, em meu nome. 

O risco obscuro do GDPR do WHOIS para a segurança cibernética, 

privacidade do consumidor e proteção infantil já está bem 

documentado pela aplicação da lei, especialistas em segurança 

cibernética, proprietários de propriedade intelectual e entidades 

de proteção ao consumidor, conforme declarado na recente 

carta da administração federal de medicamentos em resposta à 

carta de Goran ao FDA. O risco escuro WHOIS GDPR não se deve à 

incapacidade de fazer uma solicitação WHOIS às partes 

contratadas, mas a obter acesso aos dados de registro WHOIS 

subjacentes. A Diretoria acredita e deseja deixar registrado que a 

capacidade de solicitar apenas os dados de registro do WHOIS 

conforme proposto na divulgação do WHOIS e deve acessar 

nosso documento de design do sistema sem qualquer garantia de 

resposta ou mesmo participação quando os registros ou 

registradores ajudarem a resolver o problema subjacente dark 

WHOIS GDPR problemas de acesso aos dados dos registrantes 

que estão colocando os usuários da Internet em risco? E a 

Diretoria da ICANN acredita que mais dois anos de status quo de 
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falta de acesso garantido aos dados dos registrantes do WHOIS 

ajuda ou prejudica os usuários da Internet? Obrigada. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado. Goran, você gostaria de responder a isso? 

GORAN MABRY:  Desculpe, acho que posso começar e talvez Becky possa 

preencher. Em primeiro lugar, muito obrigado. Como discutimos 

algumas vezes, o motivo pelo qual as informações do WHOIS 

foram retiradas devido à legislação GDPR que surgiu há alguns 

anos. Passamos por um processo primeiro para obter a 

capacidade de manter o WHOIS e fazer com que a parte 

contratada realmente armazene alguns dados de transações 

com o Conselho Europeu de proteção de dados que emitiu 

diretrizes para nós lidarmos. Depois disso, a comunidade 

baseada neles, a lei entrou em um processo, primeiro com o 

Conselho que chamamos de especificação temporária, e depois 

para a fase 1 no PDP acelerado, e é por isso que temos acesso à 

informação. Há muitas opiniões conflitantes sobre se esta era 

uma lei boa ou esta é uma lei ruim. Mas para a ICANN não se trata 

de questionar isso nesse sentido. O que fizemos, em vez disso, foi 

pedir, por exemplo, à Comissão Europeia e ao Parlamento 

Europeu, se podemos ser o controlador da divulgação desses 

dados. Infelizmente isso não aconteceu. Também perguntamos à 

comissão europeia e ao parlamento se era possível ter acesso a 

esses dados para precisão. Infelizmente, isso também não 

aconteceu. Portanto, acho que é seguro dizer que, muito 
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obrigado pela pergunta, acho que você pode reiterar isso com a 

Comissão Europeia. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Goran. Becky você gostaria de adicionar? 

BECKY BURR:  Peço desculpas apenas para dizer que sim, todos esperávamos 

estar mais adiantados no caminho para estabelecer a política de 

desenvolvimento da comunidade em conformidade com o GDPR, 

mas obviamente a ICANN, bem como os registros e registradores, 

são obrigados a cumprir a lei aplicável. 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Becky, e quando nos mudamos para o terceiro 

bloco, permita-me jogar isso para Akinori Maemura, por favor. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado, Manal. Sim, vamos começar no terceiro bloco. 

Próxima dama, por favor. 

NADIA:  Obrigado. Olá, sou Nadia, da Ucrânia, falando a título pessoal. 

Como ucraniano, aprecio muito seu apoio à Ucrânia. Muito 

obrigado. Eu tenho duas perguntas, em primeiro lugar, muito foi 

dito sobre a revisão do programa de suporte da Ucrânia, bem em 

US $ 1 milhão esta semana. Gostaria de saber se você planeja 

envolver a comunidade ucraniana nesta revisão. E em segundo 

lugar, o que você acha do Fórum de Governança da Internet na 

Ucrânia, que está agendado para 24 e 25 de novembro. Obrigado. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado, quem vai levar isso? Maarten. 
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MAARTEN BOTTERMAN:  Obrigado. O concedido 1 milhão, e com certeza nossa empatia 

com o ucraniano. Conseguimos entregar isso para a melhor 

organização que poderíamos imaginar para usar isso para o 

melhor. E é isso que temos feito. E estamos procurando como 

fazer isso melhor. Portanto, olhe para trás para obter feedback 

mais tarde. Mas o nosso compromisso é fazê-lo pousar da melhor 

forma possível e para isso fizemos o que podíamos neste 

momento. Muito obrigado. 

AKINORI MAEMURA:  Becky. 

BECKY BURR:  Acho que todos nós estamos interessados em saber um pouco 

mais sobre o IGF ucraniano. Então, se eles vão ter participação 

remota nesse tipo de coisa, seria ótimo saber mais sobre isso. 

AKINORI MAEMURA:  Obrigado. Próximo por favor. 

KALPESH CHAUDHARI:  Olá a todos. Eu sou Kalpesh, NextGen da Índia. Gostaria de 

perguntar se a região da Ásia-Pacífico é a maior, mais populosa e 

mais diversificada em sua composição, então que tipo de 

métodos peculiares a ICANN deseja adotar em um futuro próximo 

ou implementar agora para que a inclusão da comunidade 

diversificada desta A região da Ásia-Pacífico é criteriosamente 

levada em consideração? Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Quem vai assumir isso? 
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EDMON CHUNG:  Estou feliz em começar e ver se outros se juntariam. Acho que é 

uma pergunta muito boa, e acho que a própria organização da 

ICANN está fazendo muito trabalho por meio do Hub da Ásia-

Pacífico, que Goran chefia. E também, pelo que entendi e talvez 

Goran ou outros possam acrescentar, existem diferentes 

escritórios agora, por exemplo, temos representantes na Índia 

para envolver as partes interessadas lá. E acho que em termos 

dessa região diversificada, espero que você também venha 

participar do Espaço APAC. Parte da comunidade da ICANN 

também iniciou o Espaço APAC, o que também nos deixa muito 

felizes por ter o Hub APAC da ICANN nos ajudando a promovê-lo 

ao longo dos anos. Então, por favor, participe e envolva outras 

pessoas para vir ao Espaço APAC e começar a jornada da ICANN 

lá. Obrigada. 

ORADOR NÃO IDENTIFICADO: Acho que nesse ponto. Eu vi que há muitos intérpretes estão lá. 

Como vários intérpretes estão lá. E eu, pessoalmente, sinto falta 

da interpretação Hindi. Isso porque não aconteceu com ninguém, 

mas eu ouvi você. Eu te entendo, mas não totalmente. Eu só 

entendo em parte o que você disse porque os sotaques são 

diferentes. Então esse deve ser o ponto que eu quero sugerir isso. 

Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Maarten, você quer? 

MAARTEN BOTTERMAN:  Sim. Muito obrigado pelo seu ponto, nós nos preocupamos com 

a representação e inclusão da comunidade global. Temos muitos 
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idiomas e o hindi é grande, mas seguimos os idiomas da ONU 

para que a interpretação seja o mais inclusiva possível. Seu ponto 

é bem aceito. E está em constante consideração pelo Comitê de 

Nomeação, SOs e ACs e pela Diretoria. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado, Maarten. Antes de continuarmos com a fila, 

gostaria de tirar uma dúvida do controle remoto. Alex. 

ALEX DANS:  Obrigado. Temos uma pergunta, uma mão levantada de 

Shreedeep Rayamaji. Podemos desativá-lo? Você abriu sua linha 

Philip? Você não está mudo. 

SHREEDEEP RAYAMAJHI:  Este é Philip do Nepal. Minha pergunta para a diretoria é que 

dizemos que a ICANN é um comitê de várias partes interessadas, 

por que a maioria da equipe de liderança está próxima do 

eleitorado em conversas com várias partes interessadas sobre 

liderança colaborativa, e praticamos um relacionamento 

próximo? Como cinco pessoas em uma equipe de liderança 

podem tomar a decisão da comunidade? 100 cabeças pensam 

melhor que 5. Da mesma forma, as mesmas pessoas repetindo 

uma posição diferente é um desafio maior e inclusivo e os recém-

chegados para posição de liderança, como podemos conseguir 

pessoas, quando as mesmas pessoas estão repetindo a posição 

pode tornar a comunidade mais concentrada? Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Quem vai levar isso? Maarten, você pode? 
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MAARTEN BOTTERMAN:  Claro. A forma como a liderança da ICANN está surgindo é, na 

verdade, de baixo para cima. E este é o processo ao qual 

chegamos a isso. Então eu ouço o que você está dizendo. E a 

maneira de fazer isso é garantir que surja uma liderança de baixo 

para cima que você sinta que seja representativa. 

AKINORI MAEMURA:  Obrigado. Ok, vamos continuar com a fila. Goran? 

GORAN MABRY:  Eu só quero dizer que é uma questão muito importante, e 

obrigado por levantar isso. Mas também acrescentando que a 

liderança do Conselho não são os verdadeiros tomadores de 

decisão quando se trata de muitas das coisas que acontecem no 

PDP e nas revisões. Bem, você pode participar. E o que estamos 

tentando fazer é garantir que essa participação funcione. Por 

exemplo, no ano passado, e eu mencionei isso antes, David toda 

sua equipe, apenas sua equipe apoiou a Diretoria em 4.000 

contagens diferentes de chamadas com a comunidade de 

pessoas em todo o mundo. E se não estou enganado, na reunião 

da ICANN agora temos representação de mais de 100 países. O 

que significa que o trabalho real deve ser muito diversificado. Mas 

também posso acrescentar do nosso lado, estamos sempre 

tentando ser melhores e tentando aprender para que possamos 

ter a participação ativa de pessoas de todo o mundo. O programa 

de reembolso, por exemplo, que o Conselho iniciou há alguns 

anos para que pessoas de outros países possam ajudá-los com a 
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internet, é apenas um exemplo. Então, obrigado por garantir que 

continuamos nos esforçando para fazer melhor. 

AKINORI MAEMURA:  Obrigado Goran. Vamos continuar com a fila. Obrigado pela sua 

paciência. 

LEIF SAWYER:  Obrigado. Bom Dia. Meu nome é Leif Sawyer, sou um membro do 

ICANN75. Foi uma reunião muito movimentada e informativa. 

Quero agradecer a todos do comitê de irmandade por todo o 

apoio e pelo engajamento. Quero dizer, para o comitê de 

programa, não houve sessões de números, isso não é ICAN, é 

ICANN, a Internet Corporation for Assigned Names and Numbers. 

Eu entendo a dificuldade em tornar os números chamativos. Mas 

colegas como eu e outros estão perdendo metade da missão da 

ICANN, e é importante dar a eles a experiência completa, não 

apenas o lado do nome do processo de participação múltipla. 

Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Deixe o registro levar isso. Muito obrigado hoje 

por sua contribuição. Sim, na verdade é a Internet Corporation 

for Assigned Names and Numbers. Estamos lidando com 

números, bem como com nomes. Na verdade, temos algumas 

sessões para o SO, mas não desta vez, infelizmente. 

Continuaremos a ter isso, então, por favor, espere por isso. Algum 

outro comentário da Diretoria? Leão. 
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LEON SANCHEZ:  Muito obrigado, Akinori. Sim, é claro que os números são uma 

parte muito importante da missão da ICANN. Mas na época em 

que eu era bolsista, fui encorajado a participar de qualquer 

sessão que fosse do meu interesse, independentemente de 

termos uma apresentação sobre elas ou não. Mais uma vez, 

quando eu estava com o colega nestas sessões, nessas reuniões, 

eu encorajo todos vocês a entrarem nessas sessões. Portanto, se 

você sentir que está faltando algo no programa para os bolsistas, 

por favor, entre em qualquer sessão que o atraia, envolva-se com 

a comunidade e tente aprender o máximo que puder e aproveite 

a oportunidade de ser um bolsista.  

AKINORI MAEMURA:  Obrigado, Leon. Gostaria de anunciar que agora a fila está 

fechada. Muito obrigado por ter vindo até o microfone. Próximo 

cavalheiro, por favor. 

RON ANDRUFF:  Bom dia. Meu nome é Ron Andruff. Quero apresentar duas 

observações. Primeiro, eu realmente aprecio o comentário de 

Michael Palage. Acho que todos sentimos falta de ouvir que meu 

nome é Marilyn Cade. Se existiu um pai da Internet, com certeza 

foi a mãe, ou talvez aquela que ajudou no parto. O fato é que é 

maravilhoso que o nome dela seja invocado, porque 

particularmente quando começo a olhar em volta e vejo todas as 

pessoas mais jovens, toda uma nova geração de pessoas 

assumindo papéis de liderança. No decorrer desta semana. Ouvi 

de colegas que estão aqui há tanto tempo quanto eu e muito 
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mais. Cheguei em Montevidéu cerca de 60 reuniões atrás, e esta 

nova troca de guarda é muito emocionante. Estamos vendo toda 

uma nova geração de pessoas de 30 e 40 anos que estão 

chegando e, principalmente, vindo do programa NextGen e do 

programa de bolsas. Então, eu tenho uma grande admiração por 

isso, porque eu sei que Marilyn colocou muito tempo e esforço 

nisso. E é maravilhoso ver como a equipe e toda a família que 

estamos tendo abraça essas pessoas para realmente ter a 

coragem de assumir esses papéis. E nessa capacidade, observei 

o pequeno grupo, por exemplo, trabalhar no abuso de DNS. E 

aqui temos mentes mais jovens, pessoas que querem se envolver. 

Eles não querem passar mais 10 anos, nós temos 30 anos 

trabalhando no WHOIS. Estão trabalhando na mitigação, vamos 

em frente. Eu realmente espero que o Conselho e toda a 

comunidade possam abraçar essa geração mais jovem e dar a 

eles a energia, o poder, os materiais, os recursos para que eles 

possam levar as coisas adiante, e não se atolar em todas as coisas 

que caras como eu carregam muita bagagem há anos. Então, 

com isso, eu apenas digo elogios à equipe, elogios à equipe, 

elogios a todos. Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado por seus comentários. Muito bem recebido. Agora 

eu gostaria de tirar a pergunta do controle remoto. Alex. 
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ALEX DANS:  Obrigado, temos uma mão levantada de Mohammed Mubarack. 

Mohammed se você puder ativar o som do seu microfone. Ok, 

devemos ir então para a próxima pessoa na fila. Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Obrigado, Alex. Próximo cavalheiro, ative o som do seu 

microfone, por favor. 

JAVIER RÚA-JOVET:  Olá a todos. Bom Dia. Javier Rúa-Jovet da ccNSO de Porto Rico. 

Vou falar na minha capacidade individual. Estou aqui para apoiar 

as declarações de Raoul sobre o pensamento verde da ICANN e 

para expressar minha gratidão pela resposta de Maarten e 

também pelo blog de Goran no passado sobre emissões de 

carbono. Vindo de Porto Rico, a mudança climática é tão real 

para mim. A ICANN foi muito importante quando a ICANN foi atrás 

do furacão Maria para Porto Rico. Significou muito para nós. Eu 

só quero agradecer por isso no passado. E para expressar que eu 

e outros membros da comunidade estamos aqui para ajudar da 

maneira que pudermos, para sentar e pensar nesse sentido. A 

ICANN é, em muitos aspectos, uma líder moral em vários 

aspectos e queremos apenas nos colocar à disposição para 

ajudar como pudermos. O que eu faço no meu trabalho na 

verdade tem a ver com energias renováveis e resiliência. E talvez 

haja conversas sobre como esse pensamento pode avançar. 

Então, apenas para expressar isso e pensar na ICANN. Estar 

aberto para pensar sobre essas coisas. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Leon. 
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LEON SANCHEZ:  Muito obrigado, Akinori. Deixe-me dizer isso em espanhol. Aqui é 

o Leon falando. Vou falar em espanhol, Havier. Em primeiro lugar, 

nossos pensamentos vão para o povo de Porto Rico. Entendemos 

que estamos passando por um momento muito desafiador, que 

inevitavelmente decorre das mudanças climáticas. Então, mais 

uma vez, nossos pensamentos e apoio e nossos corações e 

orações vão para o povo de Porto Rico, como disse Martin, somos 

todos muito sensíveis a esses tópicos e estamos abertos a nos 

engajar para que possamos assumir um compromisso concreto 

para alcançar neutralidade de carbono no que fazemos. 

Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Próximo, por favor. 

STEVEN DEERHAKE:  Obrigado. Para constar, sou Steven Deerhake da comunidade da 

ccNSO e presidente do PDP3 da ccNSO com relação à 

aposentadoria e mecanismo de revisão de ccTLDs. O mecanismo 

de revisão está sendo considerado pelo Conselho há cerca de um 

ano, talvez um pouco menos, talvez um pouco mais. Estou 

animado ao ver que um ponto de decisão está sendo alcançado, 

e está na agenda da reunião do Conselho. Em meu nome e do 

resto dos membros do grupo de trabalho, só quero agradecer por 

terem chegado a uma decisão, que não sei qual é, mas espero que 

seja favorável, no que diz respeito à política de aposentadoria. Eu 

só quero agradecer a todos na minha frente antecipadamente. 

Obrigada. 
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AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Por favor. 

RICHARD CHEN:  Olá, meu nome é Richard Chen e sou de Hong Kong. Fui ex-aluno 

da missão e falo a título pessoal. Vou falar em chinês. Estou muito 

feliz por estar de volta. Tive a sorte de participar de algumas 

atividades da sociedade civil. Um deles estava envolvido com 

votação pública e compromissos públicos. Quando eu estava 

nessa atividade, eu vi alguns núcleos, vi muitos problemas. Por 

exemplo, nas lojas da Apple, muitos deles não podem colocar 

seus produtos neles, ou eles colocam um site para que o público 

possa participar desse processo. A ICANN tem um papel muito 

importante nisso. Espero que a ICANN possa nos dar alguma 

orientação para que, durante nossas atividades da sociedade 

civil, possamos pedir a todo o público que se envolva nesse tipo 

de processo e que possamos usar seus recursos e a ajuda da 

ICANN. A segunda coisa é que nas atividades da sociedade civil, 

precisamos focar nas atividades de alto risco. Ouvi muito sobre 

os materiais WHOIS. Gostaria de lhe perguntar, quais são as 

diferenças entre autonomia e privacidade no sistema WHOIS? 

AKINORI MAEMURA:  Como você está falando em chinês, gostaria de responder em 

chinês. As duas coisas que você está falando estão relacionadas. 

Sistema 'WHOIS', a privacidade do sistema WHOIS é muito 

importante para as atividades da sociedade civil. Se você olhar 

para trás, leia as disposições do GDP, relativas à privacidade. 

Você encontrará essa parte no sistema "WHOIS". Estou 
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respondendo sua pergunta em chinês, e nossa língua nativa é 

cantonês, mas estamos falando em chinês mandarim, então 

agora vou voltar para o inglês. Também podemos falar inglês 

como segunda língua, mas a outra parte da pergunta acho que 

vou deixe que outros adicionem em termos de WHOIS e 

privacidade. 

BECKY NASH:  Acho que não estou entendendo muito bem a pergunta, você está 

sugerindo que o acesso às informações de registro em diferentes 

idiomas é uma questão importante que precisa ser abordada? 

Essa é a sugestão?  

RICHARD CHEN:  Estou perguntando se há a possibilidade de a ICANN ter uma 

diretriz para a sociedade civil quando eles estiverem 

considerando e trabalhando em seu próprio projeto, e se houver 

uma diretriz, que tipo de apoio ou recursos está disponível da 

ICANN ou da comunidade capacitar a sociedade civil para 

trabalhar em seus projetos atuais? 

AKINORI MAEMURA:  Tudo bem. Muito obrigado. 

MAARTEN BOTTERMAN:  Acho que vamos voltar a isso. Basicamente, o que fazemos é 

discutir aqui na sala e, para um alcance específico, há Goran. 

GORAN MABRY:  Para a equipe de divulgação específica, é CRM. Apenas uma 

pequena questão de marketing é que, na Diretoria, estamos 

trabalhando no que é chamado de Programa de Subsídios da 

ICANN, que é muito dinheiro que teríamos disponível para 
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diferentes projetos ao redor do mundo aos quais você poderá se 

inscrever. Portanto, sem conhecer os detalhes do que você pensa 

que poderia fazer, isso pode ser um caminho para você quando 

se trata de financiamento da ICANN. Esse programa foi 

desenvolvido e é da comunidade da ICANN, f. ou coisas que 

apoiam a missão da ICANN e de acordo com nossos estatutos. Eu 

não faço isso há algum tempo, nunca tivemos a oportunidade de 

agradecer às pessoas que trabalharam quase 5 anos juntas na 

comunidade da ICANN para criar o programa de subsídios e 

tiveram muito trabalho para fazer isso porque é isso. algo que a 

ICANN nunca fez antes. Então, essa foi minha resposta, mas 

também um grande obrigado por todo o grupo entre 

comunidades com as premissas do Programa de Subsídios da 

ICANN. Obrigada. 

AKINORI MAEMURA:  Por favor. 

JEFF NEUMAN:  Olá, meu nome é Jeff Neuman, e acho que vimos primeiro que 

uma hora para o fórum público, entendo as dificuldades de 

agendamento, mas acho que no futuro, realmente precisamos 

dar muito mais tempo para interação entre a diretoria e a 

comunidade. Então, novamente, isso não é uma crítica neste 

momento, porque eu sei que há desafios de programação, mas 

no futuro seria ótimo ter muito mais tempo. Então agora eu tenho 

duas perguntas rápidas. Primeiro, como é a comunidade, como 

diz Goran, que faz o trabalho real e dita o que a ICANN deve fazer, 
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o que a organização da ICANN e a diretoria podem fazer para 

acelerar o tempo de implementação do trabalho real que a 

comunidade está fazendo? A segunda parte relacionada é que a 

Diretoria da ICANN no passado, não sei quantas reuniões, fez uma 

série de perguntas realmente boas para a comunidade e ouviu as 

respostas de todos os grupos de partes interessadas e dos 

comitês consultivos, mas raramente obter as respostas do 

Conselho. Então, eu gostaria de inverter as perguntas e dizer, na 

verdade, o que a Diretoria pode fazer para nos ajudar a nos 

comunicar com você e informar como podemos colaborar, para 

que você possa alcançar suas prioridades estratégicas? 

AKINORI MAEMURA:  Tudo bem. Maarten. 

MAARTEN BOTTERMAN:  Obrigado, Jeff, por sua pergunta. Na verdade, você está fazendo 

isso, e acho que estamos fazendo também. O que temos visto ao 

longo do tempo é o aumento da interação nas fases anteriores, e 

acho que esse é um caminho a seguir que continuaremos a seguir 

para garantir que usemos todo o modelo bottom-up como 

deveria ser, mas também nos engajamos desde o início para 

garantir que não percamos tempo desnecessariamente. Então, 

Goran, você pode acrescentar a isso? 

GORAN MABRY:  Sim, não discordo. Sempre há coisas que podemos fazer melhor, 

e há coisas e iniciativas quando se trata de como as 

recomendações são feitas, como o conselho da GNSO está 

tomando decisões e como a ICANN Org está fazendo o trabalho 
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de implementação, e o processo de ODP é um deles. Estou um 

pouco preocupado com uma das coisas que ouvi é que a ICANN é 

lenta, e a ICANN não faz nada, e tudo isso. Acho que é uma crítica 

muito injusta à comunidade da ICANN. Tem umas coisas que 

demoram cinco, seis, sete anos, não lembro quanto tempo levou 

para a abertura dessa rodada, isso foi muito tempo para a 

comunidade. Na verdade, não acho que posso dizer que isso seja 

uma coisa ruim, porque aprendemos muito ao abrir a primeira 

janela, e essa comunidade teve a revisão do CCT e outras revisões 

chegando e realmente analisando para que sejam informadas. 

Em seus RVs comandam que olhamos. Estamos informados. O 

que às vezes não aprecio é a ideia geral de que tudo é lento na 

ICANN, porque leva tempo para fazer coisas que ninguém fez na 

história antes, e leva tempo para chegar a um consenso. Quando 

se trata disso, eu e o Conselho estamos muito confiantes de que 

isso é algo que reflete algo mais do que apenas um interesse 

especial. Quero dar um alô para o modelo Multi-Stakeholders, e 

apenas dizer que levou 25 anos para que o sistema da ONU 

criasse a lei marítima internacional, algo que você poderia fazer 

em uma manhã. Muito obrigado. 

JEFF NEUMAN:  Esclareça. Só para constar, eu não disse que a ICANN não estava 

fazendo nada ou estava lenta, acho que essas são suas palavras, 

eu não disse isso. O que estou apenas dizendo é que o que todos 

nós podemos fazer juntos para acelerar o tempo de 
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implementação depois que o trabalho real estiver feito, é isso. Eu 

não insinuei isso. 

GORAN MABRY:  Só para constar, eu não entendi desta forma, só deixei mais 

longo.  

MATTHEW SEARS:  Jeff, só para acompanhar. Acho uma pergunta muito justa. Acho 

que uma maneira de abordar isso é o que Maarten disse 

anteriormente, é que precisamos ter mais conversas, mas 

também gostaria de pensar que teríamos mais brainstorming, 

poderíamos pensar mais ao redor da mesa. Eu gostaria de nos 

encorajar a pensar em como podemos fazer isso acontecer. 

Portanto, não somos apenas nós relatando ou você fazendo 

perguntas e recebendo a mesma pergunta várias vezes em vários 

grupos de partes interessadas, acho que há uma oportunidade de 

torná-los mais um diálogo de mão dupla, mas obrigado pela 

pergunta. 

JEFF NEUMAN:  E talvez sessões mais interativas em vez do Conselho, e 

costumávamos fazer isso há muito tempo, em vez do Conselho 

sentado na frente da sala em uma grande mesa, é que você tem 

sessões de trabalho reais, onde é discussão real em oposição à 

pergunta, e então talvez você tenha uma resposta ou talvez tenha 

que voltar. Colaboração durante toda a reunião, acho que é uma 

excelente ideia. 
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BECKY NASH:  Então, eu só quero acrescentar que estamos todos pensando em 

como podemos tornar cada minuto que temos para interagir uns 

com os outros mais eficaz. Fiquei impressionado que o dia do 

eleitorado se tornou três dias. E talvez devêssemos ter algumas 

alternativas, como um pedaço de tempo em que falamos sobre 

um assunto em particular e qualquer pessoa da comunidade que 

esteja interessada nisso, dessa forma conseguimos alguma 

comunicação cruzada entre a comunidade, e o Conselho ouve a 

variedade de comunidades perspectivas, e não dizemos a mesma 

coisa cinco vezes seguidas. Eu acho que todas essas coisas 

deveriam estar na mesa para serem vistas. Não estamos juntos 

há muito tempo e esta é uma oportunidade para dar uma nova 

olhada em algumas das maneiras como interagimos. 

AKINORI MAEMURA:  Muito obrigado. Então, esta é a parte final do terceiro bloco e 

minhas sinceras desculpas, rodamos mais de 10 minutos. De 

volta para você, Maarten. 

MAARTEN BOTTERMAN:  Sim, obrigado, e como sempre haverá mais a dizer. Acho que, 

Jeff, seu feedback sobre esta sessão parece curto, também é um 

feedback que podemos levar de volta ao comitê de programa 

sobre o planejamento de eventos futuros. Também quero dizer 

que esta é a primeira sessão em que nos sentamos assim. 

Costumávamos sentar assim o tempo todo, normalmente na sala 

com você. Com isso, quero agradecer a todos que participaram 

hoje e aos meus colegas da Diretoria, obrigado por sua 
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facilitação. e um grande obrigado pelos serviços linguísticos. O 

próximo fórum público será durante o ICANN76, o fórum da 

comunidade em Cancún, México. E para esta reunião híbrida, 

antecipamos plenamente que as sessões funcionem tão bem 

quanto vimos anteriormente aprendendo com as experiências e 

melhorando sempre. Isso inclui a sua participação física ou 

remota, e depois teremos uma reunião da diretoria daqui a 15 

minutos, então estamos um pouco atrasados. Seria às 10:30. 

Muito obrigado, esse fórum foi encerrado.  


